
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 布 施 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年11月26日（金） 午後１時30分から

午後２時30分までの間

開催場所 大阪府布施警察署 講堂

出 平井会長 大西副会長 井ノ口委員 加茂委員 千葉委員 由井委員

委 員 松本委員 弓手委員 永田委員 茨木委員 阪口委員 池田委員

鬼塚委員 大住委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 刑事課長代理

警 察

者 生活安全課長代理 交通課長 警備課長 直轄警察隊長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

布施警察署協議会は15名の委員で構成されておりますが、１名の委員

の方が辞任されましたので、新委員が委嘱されました。

コロナ感染につきましては、第５波が落ち着きを見せてはいるものの

気を抜くことは出来ない状況でありますので、委員各位にあっても予防

をしていただくよう宜しくお願いします。

２ 署長あいさつ

警察署協議会は、委員の皆様から布施警察署の警察官がしっかりと仕

事をしているかを点検していただき、色々な意見をお伺いする場である

と思っています。

布施警察署管内の犯罪情勢につきましては、刑法犯認知件数は減少傾

議 事 概 要 向にあり、体感治安は良くなっていると思われます。

しかし、特殊詐欺につきましては、若干増加傾向にあるうえ、特殊詐

欺グループの手口は悪質巧妙化しているので、対策を講じて被疑者の検

挙に努めて参ります。

交通死亡事故につきましては、昨年の発生件数は１件でしたが、今年

は現在のところ、６件と大幅に増えております。

これ以上発生させないために抑止対策を実施して参ります。

歳末は、何かと犯罪が多発しますので、主に制服で活動する警察官に

は防犯腕章を装着させ、街頭活動を強化いたします。

歳末も府民の皆さんが安心して暮らせる様に努めて参りますのでよろ

しくお願いします。

３ 議事

(1) 地域警察官による好検挙事例について

【地域課長】
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布施警察署の地域課では、13の交番と複数台のパトカーを運用し、

３交代制勤務で制服の警察官が勤務しています。

好検挙事例としまして、ひったくり犯の検挙が挙げられます。

白昼堂々と、徒歩で通行中の女性が財布や現金の入った鞄をひった

くられる事件が発生しましたが、通報を受け、直ちに現場に急行した

警察官の捜査の結果、被疑者宅が浮上しました。

その後、刑事課と連携を図り、被疑者宅に赴き職務質問を実施した

ところ、犯行を認めたので逮捕したというものです。

また、女性への声かけ事案や子どもの行方不明事案といった生命・

身体の安全にかかわる事案については、特に力を入れて人員を投入

し、早期の解決を目指すようにしているところです。

ほとんどの事案に共通していることは、住民の方からの110番や警

察署への通報といった情報提供が端緒ということです。

みなさまのご協力あっての警察ですので、引き続きのご協力・ご支

援をお願いいたします。

(2) 特殊詐欺の現状について

【直轄警察隊長】

直轄警察隊では、大阪府警が重点として掲げている自動車関連犯

罪、特殊詐欺等を中心に犯罪の抑止検挙活動を進めています。

特殊詐欺につきましては、「還付金詐欺」という手口が全国的に増

加傾向にあります。

これは、区役所の保健福祉課等の係員を名乗る被疑者が被害者方に

議 事 概 要 電話をかけ「あなたに医療費の還付があります。案内の封書が届いて

いませんか。」等と言葉巧みに金融機関のＡＴＭへ誘導し、被害者に

対して電話で指示をしながらＡＴＭを操作させて、銀行口座の預金を

指定した口座に振り込みをさせる手口です。この手口で全国において

は、７億円以上の被害が出ています。

皆さんが特殊詐欺の被害に遭わないようにしていただければと思い

ます。

４ 質疑応答

(1) 管内における交通死亡事故について

【委員】

今年は、交通死亡事故の発生が昨年に比べてかなり増加しています

が、何か対策は行っていますか。

【警察】

管内の主要幹線道路等において、指導取締りを強化すると共に薄暮

時間帯における交差点活動を実施し、交通死亡事故抑止を行っていま

す。

(2) 警戒要望について

【委員】

先日、会社の前にある駐車場にマイカーを止めていたところ深夜に

車上荒らしの被害に遭い、窓ガラスを破られ、車内からゴルフバック

に入ったクラブを盗まれました。

警戒の方を宜しくお願いします。
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【警察】

被害に遭わないためにも、車内には出来るだけ物を置かないように

して下さい。

会社周辺の警戒も実施致します。

3


